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Reunião aconteceu na própria sede da associação

10, 11 e 12 de agosto de 2022Jornal Frederiquense -

Fórum Regional da ACIs é realizado em FW
Reunião marca o lançamento da Agenda Empresarial e tratou de pautas 
referentes ao Plano Regional do Turismo e a situação das RSs da região

Após a reunião de di-
retoria, presidentes 
e representantes das 

ACIs regionais se reuniram 
no Fórum das ACIs, no Salão 
Nobre da Associação Empre-
sarial ACI/CDL de Frederico 
Westphalen, para tratar sobre 
o Plano Regional do Turismo 
e a situação das RSs da região. 
Também na oportunidade foi 
lançada a Agenda Empresarial 
do segundo semestre de 2022, 
que conta com uma série de 
cursos, palestras e capacita-
ções envolvendo empresários e 
colaboradores. A Agenda Em-
presarial é realizada através do 
apoio do Fundo de Desenvolvi-
mento Regional do Sicredi Alto 
Uruguai RS/SC/MG.

A presidente da Associação 
Empresarial ACI/CDL, Patri-
cia Cerutti, e o vice-presidente 
regional da Federasul, Ramir 

Severiano, fizeram a abertura 
da reunião apresentando as 
pautas que seriam discutidas 
e após passaram a palavra ao 
prefeito de Frederico Westpha-
len, José Alberto Panosso, que 
trouxe informações sobre o an-
damento da ferrovia Norte-Sul 
e mobilizou a classe empresa-
rial para que ocorra apoio para 
o projeto visando à implanta-
ção.  O prefeito salientou que 
o investimento é fundamental 
para a ampliação de serviços

Dando continuidade, a pre-
sidente da entidade, Patricia 
Cerutti, apresentou a Agen-
da Empresarial de 2022 que 
vem sendo desenvolvida há 
aproximadamente 10 anos e 
tem como propósito fortale-
cer o movimento associati-
vista de união da região para 
a capacitação empresarial. 
A Agenda, irá oferecer des-

contos nos cursos e palestras 
aos associados da AEFW e 
também contemplará as ACIs 
parceiras com este beneficio, 
facilitando a realização de ca-
pacitações de forma conjunta. 
Também foi exposto pela pre-
sidente diversos serviços que 
serão disponibilizados por 
meio da Agenda, como pales-
tras gratuitas para jovens que 
buscam ingressar no mercado 
de trabalho com a psicóloga 

organizacional da AEFW, Ali-
ne Galhardo, além de descon-
tos nos serviços de RH para 
as ACIs da região. 

Finalizando o Fórum, o as-
sessor de projetos estratégicos 
do Sicredi Alto Uruguai RS/
SC/MG, Rodrigo Castelli, exi-
biu o Plano Regional de Turis-
mo, expressando o potencial 
da região para o setor. Através 
do Projeto Regional Águas e 
Pedras, que conta com a parce-

ria do Sebrae e iniciou em ju-
nho de 2021, Rodrigo apontou 
que a iniciativa visa apoiar na 
construção de estratégias tu-
rísticas para o setor em muni-
cípios gaúchos.

Estiveram presentes os re-
presentantes das ACIs de Al-
pestre, Ametista do Sul, Cai-
çara, Erval Seco, Iraí, Nonoai, 
Pinheirinho do Vale, Planalto, 
Rodeio Bonito, Seberi, Três 
Palmeiras e Trindade do Sul.

IMPORTANTE AJUDA

Câmara aprova repasse para a Liga 
Feminina de Combate ao Câncer

A 23ª Sessão Ordinária de 
2022, realizada na terça-feira, 
2, foi marcada pela aprova-
ção de um importante projeto 
de repasse financeiro para a 
Liga Feminina de Combate ao 
Câncer. O montante é de R$ 
133.472,00, oriundos de emen-
dar parlamentar, que serão 
aplicados na compra de cestas 
básicas, materiais de escritó-

rios, notebooks e demais itens 
necessários para os trabalhos 
da entidade.

Durante a discussão do pro-
jeto, os vereadores destacaram 
o trabalho assistencial presta-
do pelas voluntárias da Liga no 
acompanhamento das pessoas 
diagnosticadas com câncer. “A 
Liga presta um serviço essen-
cial dentro da sociedade, de 

acolhimento e de cuidados de 
pessoas que são vítimas desta 
doença. Espero que vocês te-
nham força e sabedoria para 
continuarem esse lindo traba-
lho que vem sendo desenvolvi-
do e, nós como Poder Público, 
possamos ter sempre o cuida-
do, assim como a Ana Grassi 
teve como cidadã, de acolher 
essas instituições que prestam 

estes relevantes serviços. Para-
béns Ana por ter sido a respon-
sável em buscar essa emenda 
de extrema importância para a 
Liga”, destacou Aline. 

Em sua manifestação, o 
vereador Gabriel Lamonatto 
também parabenizou o traba-
lho da Liga e o esforço da Ana 
Grassi em estar sempre à fren-
te de demandas do município. 

“Parabenizamos a Elizabete e 
todas as integrantes desta im-
portante entidade. Com certe-
za, nós vereadores estaremos 
sempre abertos e empenhados 
em ajudar no que for necessá-
rio. Cumprimento também a 
Ana não só por essa demanda, 
mas também todas as outras 
que você defende em nosso 
município”, comentou.


